
SECONDA SEDUTA REGOLARE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 

In data 25 febbraio 2025 

 

Presenti: Gianfranco Stancich, Gaja Čehovin, Dorjana Brajnik, Gregor Basiaco (versione 

telematica), Isadora Jovan Trček e Debora Peroša. 

Assenti giustificati: Fiamma Likar, Ana Ugrin, Dunja Jovičič e Anamaria Udovich. 

Assenti ingiustificati: Živa Pišot 

 

Ordine del giorno: 

1. Approvazione del verbale della seduta del 24 ottobre 2024 

2. Discussione del piano finanziario e della realizzazione del piano di lavoro 

3. Autovalutazione per l'anno scolastico 2023/24 della direttrice sig.ra Monica Bertok 

Vatovec 

4. Efficienza lavorativa della direttrice sig.ra Monica Bertok Vatovec 

5. Varie 

 

1. Approvazione del verbale della seduta del 24 ottobre 2024 

Il verbale della seduta del 24 ottobre 2024 è stato approvato per alzata di mano con 5 

voti e 1 voto a distanza (versione telematica). 

 

2. Discussione del piano finanziario e della realizzazione del piano di lavoro 

Il piano finanziario è stato approvato il 7 febbraio 2025 e la realizzazione del piano di 

lavoro e stata approvata in data 10 febbraio 2025. Tutti e due sono stati approvati per 

corrispondenza con parere favorevole di tutti i membri. 

La direttrice, Monica Bertok Vatovec, ha illustrato il piano di lavoro annuale, mettendo in 

evidenza vari aspetti chiave. Tra i progetti, uscite e concorsi, si segnala il laboratorio di 

yoga per i piccoli, la settimana senza giocattoli, la giornata sportiva in collaborazione con 

i genitori e altre visite ed eventi significativi. Inoltre, sono previsti aggiornamenti e 

seminari quali il corso sulle manovre salvavita pediatriche, il corso di cucito e il seminario 

di lingua e cultura italiana. 

Un altro punto importante riguarda il nuovo programma del team educativo BES, 

coordinato da Matej Vatovec e Sanda Mešič Jurin. Il team si riunisce periodicamente con 



il personale pedagogico e la direttrice ha proposto anche la creazione di un team per gli 

accompagnatori di sostegno e per i genitori e le famiglie. 

Per quanto riguarda la manutenzione ed investimenti, sono previsti lavori su vari edifici: 

pavimentazione a Crevatini, Capodistria e Bertocchi, miglioramenti nella cucina a 

Capodistria centro, il giardino a Bertocchi e altri lavori possibili a Crevatini. 

La situazione delle iscrizioni è un po' critica per l'unità di Ancarano, mentre per tutte le 

altre unità la situazione è positiva. Quest’anno, le iscrizioni avverranno anche online 

tramite un apposito link. 

In merito alle malattie, la gestione dell'asilo sta affrontando alcune difficoltà generali che 

incidono sulla qualità del lavoro svolto. Tra gli eventi significativi dell’anno, si evidenziano 

i rinnovamenti, la giornata sportiva, lo spettacolo di fine anno e la riforma salariale. 

Tra le novità, si segnala la recente delibera sulle tariffe salariali. Inoltre, è stato costituito 

un gruppo di lavoro per la preparazione di normative e standard specifici per i nostri asili, 

con una stretta collaborazione con l'Università per l'educazione prescolare e con l'Istituto 

dell'educazione della RS. 

Gli obiettivi raggiunti includono finanziamenti positivi, una continua collaborazione con 

l’ambiente, l’acquisto di libri per bambini e personale pedagogico, e l’avanzamento della 

manutenzione. Inoltre, il personale continua ad aggiornarsi regolarmente. 

Per migliorare ulteriormente, è necessario concentrarsi sulla professionalità lavorativa, 

l’introduzione di protocolli, colloqui, regole chiare, una comunicazione efficace, il rispetto 

reciproco, l’aggiornamento delle conoscenze e l’adozione di nuove strategie educative. 

 

3. Autovalutazione per l'anno scolastico 2023/24 della direttrice sig.ra Monica 

Bertok Vatovec 

Approvato tramite corrispondenza. 

 

4. Efficienza lavorativa della direttrice sig.ra Monica Bertok Vatovec 

Il direttore ha raggiunto il 100% del valore dei parametri per determinare il salario in base 

alle prestazioni lavorative. 

 

Verbalista: Debora Peroša 


